



Realizan en Veracruz Parlamento Abierto sobre reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El quinto foro de análisis de la reforma al Poder Judicial se llevó a cabo hoy, en Jalapa, Veracruz, donde se discutió el papel que tiene el Consejo de la Judicatura y que, de acuerdo a la propuesta del Presidente, se busca sustituir por un Tribunal de Disciplina Judicial.

Ricardo Monreal, coordinador de los senadores de Morena, calificó al Consejo de la Judicatura como un organismo opaco, corrupto, lleno de nepotismo y que no garantiza la aplicación de la justicia. En respuesta, la consejera de la Judicatura, Lilia López Benítez, alertó que, el que la iniciativa de reforma parta de datos y estadísticas que ya no corresponden a la realidad, se sustenta en padrón sesgado, lo que generará dispendio de recursos y falta de claridad para una armonización legislativa.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r0_2VUIEE4ZdT5sj?e=EmbWkv